

## ■ Salobreña

# El alcalde destaca las ventajas de los convenios hoteleros

*Dice que el PP miente sobre la escuela taller*

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, crítico al candidato del PP, Jesús Avelino Menéndez, en referencia a la negativa por parte del Inem, de conceder para Salobreña el proyecto de escuela taller El Gambullón, solicitada en dos ocasiones, por lo que indicó que la administración del PP marginaba a Salobreña, y su candidato no decía la verdad porque, en cierta ocasión, señaló que ésta ya había sido concedida.

Estas manifestaciones fueron realizadas durante una reunión informativa, mantenida en la Casa de la Cultura, donde explicó el contenido de los convenios firmados para la creación de un complejo hotelero en la zona de El Peñón-La Guardia.

### Revisión del PGOU

El primer edil explicó que el Ayuntamiento había firmado cuatro convenios que permitirán la creación de 3.800 plazas hoteleras, con categoría de 4 y 5 estrellas, para lo que se ha comprometido a aprobar la revisión del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), en el plazo de un año, lo que permitirá la reclasificación de una superficie superior a los 400.000 metros cuadrados, así como a la urbaniza-

ción de los espacios públicos de esta zona en 18 meses. Para la conservación de este entorno el aprovechamiento urbanístico será del 0,25 y la altura máxima de dos plantas y bajo, con grandes espacios dedicados a las zonas verdes.

También dijo que el Ayuntamiento ha afrontado la tarea de formar al personal necesario en las distintas especialidades, para lo que va a poner en marcha una Escuela de Formación Ocupacional, y habló de la posibilidad de implantar una Escuela Oficial de Idiomas que podría empezar funcionando como una extensión de la de Motril.

### Enviar el currículo

El alcalde comunicó que todas aquellas personas que tengan formación en hostelería y estén interesadas en este proyecto, pueden enviar su currículo a las empresas firmantes a través del Ayuntamiento, porque algunas de ellas se han interesado para ir conociendo la realidad profesional de los vecinos de la Villa. El alcalde quiso dejar claro en todo momento ante los presentes que el proyecto de crear un macro complejo hotelero en la zona de El Peñón-La Guardia, era un proyecto de interés general.